

BOLETÍN No. 313 ->>

Los logros académicos de los catedráticos, su rigor intelectual, honestidad e integridad; han forjado el prestigio y la solvencia académica de la Universidad: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha forjado su prestigio en la actividad docente, su rigor intelectual, honestidad e integridad representan el más valioso capital de esta Institución, por ello es necesario rendir homenaje a quienes se han dedicado a la enseñanza y difusión del conocimiento, manifestó el rector Mario Andrade Cervantes al entregar reconocimientos a más de 250 maestros por su trayectoria en la Institución.

Como parte de las celebraciones por el día del Maestro, la Autónoma de Aguascalientes realiza una ceremonia especial para celebrar a los profesores que de manera ininterrumpida han dado lo mejor de sí por sus alumnos y por la institución, dando ejemplo de esfuerzo, entrega y compromiso.

Andrade Cervantes hizo entrega de las medallas “Dr. José González Saracho”, “Profa. Vicenta Trujillo”, “Dr. Pedro de Alba”, “Dr. Jesús Díaz de León” y “Gob. Jesús Gómez Portugal” a los profesores con trayectorias de 10, 15, 20, 25 y 30 años de servicio respectivamente; además de entregar reconocimientos especiales a quienes cumplen 28, 32, 34, 36, 38 y 40 años de labor docente, desde la creación del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología.

En esta ceremonia el rector de la Máxima Casa de Estudios, agradeció a los maestros por su incansable labor docente con la que miles de estudiantes han recibido las herramientas necesarias para abrir sus mentes a nuevos horizontes, cambiando sus vidas y las de los demás.

Destacó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes a lo largo de más de 38 años ha sabido formar a mujeres y hombres preparados, con iniciativa, responsabilidad y conciencia para servir a la sociedad e impulsar el desarrollo de Aguascalientes, logros que se deben en gran medida a la labor de los catedráticos.

En su mensaje a los homenajeados Andrade Cervantes apuntó que los maestros llevan en su desempeño la esencia y el espíritu de la universidad, pues con sus enseñanzas combaten la ignorancia, los dogmas y el pensamiento único, con el ejercicio de la razón y la educación, la cultura, las ideas y el humanismo.

Por otra parte, el rector habló también de los nuevos retos que tiene la Institución con sus proyectos de crecimiento, para continuar siendo la expresión y acción de la diversidad de ideas, el humanismo y el conocimiento; además de consolidarse como una Universidad de prestigio y reconocimiento en el país.

A nombre los profesores galardonados, Guillermo Armando Pérez Hernández con una trayectoria de 40 años de servicio dirigió también un sentido mensaje a sus compañeros catedráticos, resaltando la labor y los compromisos que como maestros tienen con la educación y el desarrollo.

Mencionó que las crisis han sido siempre los mejores momentos para generar progreso, inventiva, además de operar las grandes estrategias de cambio que deben aprovecharse, por lo que en este momento el gran reto de los profesores es ser agentes de cambio y eslabonar los avances e innovaciones tecnológicas con la evolución social que se vive a nivel global.

El homenaje fue encabezado por el rector, Mario Andrade Cervantes; el Presidente de la H. Junta de Gobierno, Felipe Padilla Díaz; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Universidad; María Isabel Almeida Reynoso, Presidenta de la ACIUAA y Guillermo Armando Pérez Hernández, integrante de la Honorable Junta de Gobierno.

